



## News-Archiv 2007

## Astrolab-Bildergalerie

22. Dezember 2006



Astrolab - Galerie ansehen

Mit der Landung des Space Shuttle Discovery heute geht nicht nur die Mission STS-116 zu Ende, sondern auch der Langzeitaufenthalt des deutschen Astronauten Thomas Reiter, der im Rahmen der europäischen Mission Astrolab insgesamt 169 Tage im All verbracht hat. Die Bildergalerie zeigt einige Stationen seiner Mission.

Kontaktdaten für Bild- und Videoanfragen sowie Informationen zu den DLR-Nutzungsbedingungen finden Sie im Impressum der Website des DLR.

Astrolab-Bildergalerie 1 / 1